

PENDIDIKAN...



FOTO:JST

Universitas Bina Darma (UBD) dibawah kepemimpinan Rektor Dr Sunda Ariana MPd MM mulai merealisasikan program beasiswa kuliah gratis bagi santri dan santriwati Ponpes di Sumsel.

Gratis bagi Hafiz Quran

PALEMBANG, MEDIASRIWIJAYA - Bahagia dan bangga tak terbendung dirasakan lima santri dan santriwati asal Sumsel dari beberapa pondok pesantren (ponpes) di Indonesia. Pasalnya, Universitas Bina Darma (UBD) dibawah kepemimpinan Rektor Dr Sunda Ariana MPd MM mulai merealisasikan program beasiswa kuliah gratis bagi santri dan santriwati Ponpes di Sumsel.

● Bersambung ke halaman 11



FOTO:JST

UNIKA MUSI CHARITAS Kembangkan Bahasa Inggris

PALEMBANG MEDIASRIWIJAYA – Sebagai lembaga pendidikan nasional dan relatif baru di metropolis, Sekolah Bethesda Palembang mengusung visi untuk mendidik anak semakin cerdas secara kognitif dan menjadi agent of change di dunia. Salah satu upayanya adalah membiasakan anak berkomunikasi secara aktif dalam Bahasa Inggris di sekolah.

● Bersambung ke halaman 11

SEJAK TAHUN 2011 TAK PERNAH ABSEN

PALEMBANG, MEDIASRIWIJAYA - Prestasi kembali ditorehkan Pemerintah Kota Palembang dengan meraih predikat Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) dari Kementerian Keuangan (Menkeu) RI.

Ini untuk ke-10 kalinya Palembang secara berturut-turut meraih predikat WTP atas Laporan Keuangan Pemerintah Daerah atau LKPD. "Alhamdulillah, Kota

Palembang dapat penghargaan ini. Di Sumsel ada 4 kabupaten/kota yang dapat. Yakni, Palembang, Lubuk Linggau, Banyuasin dan OKI," kata H Harnojojo, di rumah dinasny, usai mengikuti Rapat Kerja Nasional Akuntansi dan Pelaporan Keuangan Pemerintah 2021, melalui video conference dengan Menteri Keuangan RI, Sri Mulyani, Selasa (14/9).

● Baca Selengkapnya Di Halaman 3



Pemerintah Kota Palembang dengan meraih predikat WTP dari Menkeu RI saat Rapat Kerja Nasional Akuntansi dan Pelaporan Keuangan Pemerintah 2021, melalui video conference dengan Menteri Keuangan RI, Sri Mulyani.

FOTO:JST

PENUMPANG JARAK JAUH

Diwajibkan Sudah Divaksin

PALEMBANG, MEDIASRIWIJAYA – PT Kereta Api Indonesia Divisi Regional III Palembang mewajibkan syarat bagi penumpang yang menggunakan layanan kereta api jarak jauh di wilayahnya harus sudah divaksin Covid-19. Hal itu diungkapkan Manager Humas PT KAI Divre III Palembang Aida Suryanti di Palembang, kemarin.

Ia mengatakan penerapan tersebut berlaku untuk penumpang kereta api (KA) Bukit Serele dan KA Rajabasa. "Minimal sudah divaksin dosis pertama. Bukti vaksinasi Covid-19 tersebut akan dicek petugas melalui layar komputer petugas boarding sebelum naik kereta," kata Aida.

● Bersambung ke halaman 11



FOTO:JST

PT Kereta Api Indonesia Divisi Regional III Palembang



Hj Thia Yufada Dodi Reza Bunda Baca Muba

RAIH PENGHARGAAN Nugra Jasa Dharma Pustaloka

SEKAYU, MEDIASRIWIJAYA - Sejak empat tahun belakangan fasilitas ruang baca di Kabupaten Musi Banyuasin terus meningkat. Bahkan berkat duet Bupati Dr Dodi Reza Alex Noerdin Lic Econ MBA bersama Bunda Baca Muba Hj Thia Yufada Dodi Reza fasilitas ruang baca di Bumi Serasan Sekate menysar hingga ke kawasan pelosok.

● Bersambung ke halaman 11

HOTLINE : 0882000376999



H. HERMAN DERU
GUBERNUR SUMATERA SELATAN

BANTUAN OKSIGEN

DAN PENGISIAN TABUNG OKSIGEN KESEHATAN

GRATIS

Bagi Masyarakat Perorangan / Fasilitas Kesehatan Di Provinsi Sumatera Selatan

ATAS KERJASAMA :



POSKO LAYANAN PENGISIAN TABUNG OKSIGEN KESEHATAN

- Pengisian tabung oksigen kesehatan dilaksanakan dikomplek PT. Pusri Palembang Jl. Mayor Zen, selama 24 jam setiap hari.
- Membawa tabung oksigen kesehatan dan photocopy identitas diri (KTP/ Identitas Lainnya).

AYO VAKSINASI COVID-19 5M

Payo Besamo Kito Patuhi Protokol Kesehatan 5M

untuk Memutus Mata Rantai Penyebaran Covid-19 di Kota Palembang



H. HARNOJOJO Walikota Palembang
FITRIANTI LAGUSTINDA Wakil Walikota Palembang

Memakai Masker

Mencuci Tangan

Menjaga Jarak

Menjauhi Kerumunan

Membatasi mobilitasi dan interaksi



Drs. RATU DEWA M.Si
Sekda Kota Palembang

LAWAN CORONA #

LINDUNGI DIRI DAN KELUARGA DARI COVID-19 DENGAN TETAP MEMATUHI PROTOKOL KESEHATAN

MENGUNAKAN MASKER GANDA

MENCUCI TANGAN

MENJAGA JARAK

MENJAUHI KERUMUNAN

MEMBATASI MOBILITAS DAN INTERAKSI



Dr. H. DODI REZA ALEX, Lic., Econ., MBA Bupati Musi Banyuasin
BENI HENEDI, S.P Wakil Bupati Musi Banyuasin

#BersamaLawanCovid19 www.mubakab.id [dinkominfomuba](#) #BersamaLawanCovid19



Drs. H. APRIYADI, M.Si Sekretaris Daerah Musi Banyuasin

Penghargaan Abdi Bakti Tani Sumsel Peringkat 4 Produksi Padi Tertinggi

JAKARTA, MEDIASRIWIJAYA - Hanya berselang tiga hari setelah menerima penghargaan sebagai Top Pembina BUMD Terbaik 2021 dari Kementerian BUMN RI, Jumat (10/9) malam, Gubernur Sumatera Selatan H. Herman Deru kembali menerima penghargaan Abdi Bakti Tani 2021.

Adapun penghargaan Abdi Bakti Tani 2021 tersebut diserahkan Wakil Presiden RI, K. H. Ma'ruf Amin kepada Gubernur Sumatera Selatan H. Herman Deru yang diwakili Pj Sekda Sumsel H. S.A Supriono, bertempat di Istana Wakil Presiden RI di Jakarta, Senin (13/9) pagi.

Penghargaan Abdi Bakti

Tani 2021 diberikan sebagai bentuk apresiasi Pemerintah Pusat atas kinerja Pemprov Sumsel yang telah berkontribusi dalam upaya memenuhi kebutuhan pangan nasional, menjaga ketangguhan pertanian dalam menghadapi pandemi Covid-19, dan meningkatkan keunggulan produk pertanian.

Berdasarkan data dari Dinas Tanaman Pangan dan Hortikultura (TPH) Sumsel, produksi pangan Sumsel terus menunjukkan tren peningkatan dari tahun-ketahun meski dimasa pandemi Covid 19. Bahkan justru sektor pertanian Provinsi Sumsel mampu bertahan bahkan tumbuh secara positif.

Dimana produksi padi di Sumsel pada tahun 2020 mencapai 2.742.431 ton Gabah Kering Giling (GKG). Produksi padi tersebut meningkat sebanyak 139.035 ton dari produksi padi pada tahun 2019 yang hanya sebanyak 2.603.396 ton GKG.

Capaian itu tidak lepas dari komitmen Gubernur Herman Deru dan jajaran yang tidak pernah jenuh dalam menyemangati petani melalui berbagai program unggulannya dibidang pertanian.

Penghargaan yang diterima itu sebelumnya tertuang dalam petikan Keputusan Menteri Pertanian Republik Indonesia No:465/Kpts/KP.590/M/08/2021



Pj Sekda Sumsel H. S.A Supriono, bertempat di Istana Wakil Presiden RI di Jakarta, Senin (13/9) pagi.

tentang Pemberian Penghargaan Bidang Pertanian Tahun 2021. Dalam surat keputusan tersebut, Sumsel masuk dalam

peringkat tertinggi ke empat sebagai provinsi dengan peningkatan produksi padi tertinggi tahun 2019-2020.

Masuknya Sumsel menjadi salah satu provinsi dengan peningkatan produksi padi tertinggi tersebut merupakan

bukti keseriusan Pemprov Sumsel di bawah kepemimpinan Gubernur Sumsel dalam mengelola pertanian di daerahnya. (*)

Sambangi Pengadilan Tinggi Sumsel

PALEMBANG, MEDIASRIWIJAYA - Memerat silaturahmi dengan antara Polda Sumsel dengan Pengadilan Tinggi Palembang, Kapolda Sumsel Irjen Pol Drs Toni Harmanto, MH didampingi Pejabat Utama Polda Sumsel mengunjungi Kantor Pengadilan Tinggi Sumsel Jl Jenderal Sudirman, Km 3,5 Palembang, Selasa (14/9).

Kapolda Sumsel dan rombongan langsung disambut baik oleh Ketua Pengadilan Tinggi Sumsel Dr Kresna Menon, serta Wakil ketua Pengadilan Tinggi H Pramodana Kumara Kusuma Atmaja, Hakim Tinggi Pengadilan Tinggi HR Sabarudin, Hakim Tinggi Pengadilan Tinggi H Kusnawi Muchlis, bertempat di ruangan kerja Ketua Pengadilan Tinggi Palembang.

Ketua Pengadilan Tinggi Sumsel menyampaikan ucapan terimakasih kepada Kapolda Sumsel bersama pejabat yang hadir. "Kami dengan senang hati menerima kehadiran bapak Kapolda dan selamat bertugas di Sumatera Selatan," ungkap Ketua Pengadilan Tinggi Sumsel Dr Kresna Menon.

Dalam kesempatan yang sama Kapolda Sumsel juga menyampaikan, kedatangannya ingin mempererat hubungan silaturahmi yang selama ini sudah terjalin. "Selama ini hubungan antara Polda Sumsel dan Pengadilan Tinggi Sumsel sudah baik, kita akan selalu melakukan koordinasi, harapan untuk kedepan terjalinnya sinergi yang semakin baik," kata Kapolda.

Saat berada di ruang kerja Ketua Pengadilan Tinggi Palembang, turut hadir mendampingi Kapolda Sumsel, Dirreskrim Polda Sumsel Kombes Pol Hisar Siallagan, Dir Resnarkoba Polda Sumsel Kombes Pol Heri Istu Hariono, Kabidkum Polda Sumsel Kombes Pol Frenky. Sik dan Wadirreskrim Sumsel AKBP Fery Harahap, Sik, M S i. (Ly)



Kapolda Sumsel Irjen Pol Drs Toni Harmanto, MH didampingi Pejabat Utama Polda Sumsel mengunjungi Kantor Pengadilan Tinggi Sumsel Jl Jenderal Sudirman, Km 3,5 Palembang, Selasa (14/9).

Diwajibkan ...

Aida menjelaskan kebijakan tersebut menyesuaikan dengan terbitnya Surat Edaran Kemenhub No 69 Tahun 2021.

Ia mengungkapkan data vaksinasi akan otomatis muncul pada layar komputer petugas boarding, karena KAI telah mengintegrasikan aplikasi PeduliLindungi dengan sistem

boarding dan mewajibkan calon pelanggan menyertakan Nomor Induk Kependudukan (NIK) pada saat pembelian atau pemesanan tiket KA. "Jika data tidak muncul pada layar komputer petugas, maka pemeriksaan akan dilakukan secara manual dengan menunjukkan kartu vaksin calon pelanggan,"

Nugra Jasa ...

Alhasil, program-program dan inisiasi tersebut disoroti Perpustakaan Nasional sehingga pada puncak acara Gemilang Perpustakaan Nasional Republik Indonesia yang bertepatan dengan Hari Kunjungan Perpustakaan, Rabu (14/9/2021) yang diikuti 10.000 orang peserta seluruh Indonesia secara virtual zoom, Bunda Baca Muba Hj Thia Yufada Dodi Reza bersama dengan istri Gubernur Jawa Barat Atalia Praratya Ridwan Kamil akan mendapatkan Penghargaan Nugra Jasa Dharma Pustaloka dari Perpustakaan Nasional RI.

Kepala Perpustakaan Nasional Drs Muhammad Syarif Bando MM mengatakan, Penghargaan Tertinggi Nugra Jasa Dharma Pustaloka ini merupakan bentuk penghargaan tertinggi yang diberikan Perpustakaan Nasional kepada pihak-pihak yang dinilai telah berkontribusi besar melalui sumbangsih dan dedikasi dalam memaju-

kan perpustakaan dan budaya baca di Indonesia. "Untuk kategori Tokoh Masyarakat yang akan mendapatkan Penghargaan Nugra Jasa Dharma Pustaloka diantaranya Bunda Baca Kabupaten Musi Banyuasin, Erini Mutia Yufada, Bunda Literasi Provinsi Jawa Barat, Atalia Praratya, dan Bunda Baca Kota Tegal Roro Kusnabilla Erla Dedy Yon," ungkapnya.

Lanjut Syarif Bando, kemudian untuk kategori pejabat publik juga peraih penghargaan diantaranya Gubernur Provinsi Sulawesi Tenggara Ali Mazi, Bupati Kabupaten Lampung Barat Parosil Mabsus Bupati Kabupaten Magetan Suprawoto, Walikota Kota Yogyakarta Haryadi Suyuti, Bupati Kabupaten Hulu Sungai Utara Abdul Wahid, Walikota Kota Jambi Syarif Fasha, dan Kepala Dinas Perpustakaan Dan Kearsipan Provinsi Kalimantan Selatan Nurliani. "Selain itu, ada juga kategori masyarakat, media massa, dan kategori life-

■ sambungan dari halaman 1

ujar Aida. Selain itu pelanggan KA Jarak Jauh juga harus menunjukkan surat keterangan hasil negatif tes RT-PCR maksimal 2x24 jam atau Rapid Test Antigen maksimal 1x24 jam sebelum jadwal keberangkatan.

Aida menambahkan, secara umum pelanggan dengan usia

di bawah 12 tahun masih tidak diperkenankan melakukan perjalanan dengan Kereta Api. "KAI secara konsisten menerapkan protokol kesehatan yang ketat sesuai kebijakan pemerintah dan hanya mengizinkan pelanggan yang sesuai persyaratan untuk naik kereta api," tandasnya. (bp)

■ sambungan dari halaman 1

time achievement yang diraih oleh Sri Sultan Hamengku Buwono X, dan semua kategori ini adalah orang yang berjasa untuk meningkatkan minat baca di daerah masing-masing," terangnya.

Sementara itu, Bunda Baca Muba Hj Thia Yufada Dodi Reza mengucapkan terima kasih atas kepercayaan untuk meraih penghargaan tersebut. "Penghargaan ini milik semua masyarakat Muba, saya bisa bekerja dengan baik untuk meningkatkan minat baca di Muba karena ada support yang maksimal dari masyarakat, stakeholder dan Dinas terkait di lingkungan Pemkab Muba," ucap Wanita Inspirasi Sumsel yang juga peraih Penghargaan Lencana Manggala Kencana tersebut.

Ketua Umum Persatuan Wanita Olahraga Indonesia (Perwas) Sumsel ini mengaku, tugas meningkatkan minat baca ini merupakan tugas bersama-sama seluruh elemen di

Kabupaten Muba. "Butuh effort serius untuk meningkatkan minat baca di daerah, tentu Muba akan terus konsisten dan terus bergerak mengajak seluruh masyarakat dan anak-anak untuk terus melakukan budaya baca yang baik," tandasnya.

Sementara itu, Bupati Muba Dr H Dodi Reza Alex Noerdin Lic Econ MBA memberikan ucapan selamat dan menyampaikan apresiasi tinggi kepada Bunda Baca Kabupaten Muba, Hj Thia Yufada Dodi Reza atas penghargaan tertinggi yang diberikan Perpustakaan Nasional kepada Tokoh Literasi Kabupaten Muba. "Kita berharap Bunda Baca sekaligus Ketua TPP PKK Muba ini dapat mempertahankan dan terus memajukan gerakan literasi kita yang ada di Kabupaten Muba. Penghargaan ini sebagai wujud nyata kehadiran negara memerhatikan masyarakat yang total dan fokus mengembangkan gerakan literasi," ujarnya. (rel)

Evaluasi Penanganan Covid dan Vaksinasi

PALEMBANG, MEDIASRIWIJAYA - Pangdam II/Sriwijaya Mayjen TNI Agus Suhardi, mengikuti Rapat Koordinasi (Rakor) melalui Video Conference (Vicon) dengan Panglima TNI Marsekal Hadi Tjahjanto, Selasa (14/9/2021) bertempat di Ruang Gatot Subroto Makodam II/Swj Jl. Jenderal Sudirman KM. 2,5 Palembang.

Dalam rakor tersebut, Pangdam II/Swj didampingi Kasdam II/Swj Brigjen TNI Gumuruh Winardjatniko, S.E., M.B.A., dan sejumlah pejabat utama Kodam II/Swj diantaranya, Irdam II/Swj, Kapok Sahli Pangdam II/Swj, Asintel Kasdam II/Swj, Asops Kasdam II/Swj, Aster Kasdam II/Swj dan Kakesdam II/Swj.

Rapat koordinasi yang dilaksanakan secara virtual tersebut membahas tentang "Evaluasi Penanganan Covid-19 dan Kegiatan Vaksinasi yang telah dilaksanakan di sejumlah wilayah di Indonesia", diikuti juga oleh para Kepala Staf



Mayjen TNI Agus Suhardi Pangdam II/Sriwijaya

Angkatan, Pangkotama dan seluruh Pejabat Utama TNI.

Dalam rakor tersebut, Panglima TNI Marsekal TNI Hadi Tjahjanto menegaskan bahwa, management dan kepemimpinan lapangan adalah kunci efektifnya penanganan Pandemi di daerah.

"Untuk itu, saya perintahkan kepada seluruh Pangkotama dan jajarannya untuk memperkuat pendampingan kepada kepala daerah", tegas Panglima

TNI. "Management dan kepemimpinan lapangan dilakukan agar Pandemi dapat berjalan efektif berdasarkan data riil di lapangan, sehingga keputusan yang diambil akan tepat sasaran. Sekali lagi saya ingatkan, perlu pendampingan kepada kepala daerah. Hal ini menjadi atensi Bapak Presiden untuk ditindaklanjuti", ujar Marsekal Hadi Tjahjanto.

Selanjutnya, Panglima TNI meminta agar mengoptimalkan kegiatan Vaksinasi, dengan menyoar di sektor-sektor vaksinasi baik melalui serbuan vaksinasi di desa-desa, kampung-kampung dan untuk masyarakat yang lebih luas lagi. "Mari kita sama-sama mengoptimalkan kegiatan Vaksinasi", kata Panglima TNI.

Dalam kesempatan tersebut, kepada Para Pangkotama, Panglima TNI meminta agar secepatnya memberikan Vaksinasi di beberapa daerah di Indonesia, diantaranya di Aceh, Sulawesi termasuk di Papua. (rel)

Gratis bagi ...

Alhasil, di periode pertama ini Rektor Dr Sunda Ariana MPd MM mengucurkan beasiswa kuliah gratis untuk lima santri dan santriwati yang berasal dari berbagai Ponpes di Sumsel.

"Jadi santri dan santriwati yang terpilih mendapatkan beasiswa ini nantinya wajib menyetorkan hapalan Al-Quran 5 Juz setiap semesternya, wajib hapal 30 Juz sebelum wisuda, menyelesaikan masa studi selama 8 semester (4 tahun), serta Indeks Prestasi minimal 3,0 tiap semesternya," ungkap Rektor Dr. Sunda Ariana, M.Pd., M.M.

Sunda merinci, adapun lima

santri dan santriwati yang beruntung mendapatkan program beasiswa tersebut yakni di antaranya Ahmad Dimas Aldian Al Furqon Program Studi (Sistem Informasi), berasal dari Pondok pesantren Tahfidz Al-Qur'an Harun Asy-syafi'i Yogyakarta, Andi Aulia Fita Agustina (Teknik Informatika) lulusan Lembaga Tahfiz Tilawah Al-Quran Al-Ittifaqih Pondok Pesantren Al-Ittifaqih Indralaya OI. "Kemudian, Irham Fadilah (Teknik Elektro) lulusan Tahfidz Qur'an Pondok Pesantren Sabilul Hasanah, Mazida Khaeriyah Suryono (Sistem Informasi) lulusan lembaga Tahfidz

tilawah dan ilmu Al-Qur'an Pondok Pesantren Al-Ittifaqih Indralaya OI, dan Zhoifiroh Khoirunnisa (Teknik Informatika) lembaga Tahfidz dan ilmu Al-Qur'an Pondok Pesantren Al-Ittifaqih," urainya.

Ia menambahkan, mereka yang terpilih mendapatkan beasiswa tersebut akan mendapatkan fasilitas bebas Uang pangkal dan SPP sampai lulus, dan wajib menyelesaikan masa studi selama 4 tahun. "Kami berharap para mahasiswa ini diharapkan tidak hanya berprestasi di bidang agama tetapi juga berprestasi di bidang Akademik," tandasnya. (rel)

Kembangkan ...

Maka, para guru dan staf administrasi di TK dan SD Bethesda Palembang perlu juga dilatih dan dipersiapkan agar dapat berkomunikasi dengan baik. Demi merealisasikan visi tersebut, Prodi Pendidikan Bahasa Inggris (PBI) Unika Musi Charitas menjadi mitra Sekolah Bethesda Palembang dalam melaksanakan program "English for School Environment" dengan skema pengabdian kepada masyarakat. Ada dua tim dosen PBI yang terlibat dan mengangkat topik spesifik. Demikian rilis yang diterima redaksi mediasriwijaya.com, Sabtu (11/9).

Tim pertama yang digawangi oleh Rm. Anselmus Inharjanto SCJ, Anastasia Ronauli Hasi-buan dan Ira Irzawati membahas tema "Developing Staff's Basic Conversation Skills." Dalam pembahasan materi ini kepada para peserta didik, diikuti dengan lancar dan tertib serta komunikatif. "Para guru dan karyawan diharap mampu mengembangkan ketrampilan dasar komunikasi Bahasa Inggris seperti perkenalan, sapaan, menanyakan dan memberi informasi, serta menceritakan

pengalaman liburan," ungkap Romo Inharjanto SCJ.

Dengan kondisi PPKM di kota Palembang, tim melaksanakan tiga kali tatap muka via Zoom pada 17, 31 Juli dan 6 Agustus 2021. Kegiatan berlangsung dengan topik "Bridging Teacher/Staff-Students Basic Communication" dengan tujuan agar peserta mampu mengembangkan kemampuan komunikasi Bahasa Inggris dalam konteks keseharian di sekolah seperti menunjukkan arah dan lokasi, menanyakan dan menyatakan jumlah dan harga suatu barang, dan menjelaskan prosedur/cara melakukan sesuatu. "Tema ini dibawakan oleh tim kedua yakni Yohanes Heri Pranoto, Yohanes Maria Restu, dan Sr. Yustien Supartinah FSGM." kata Ns Novita Elisabeth Daeli S. Keb M. Kep kepada media. Kegiatan pelatihan ini dilakukan secara daring, pelatihan berlangsung pada 13, 20, dan 27 Agustus 2021. Selama rangkaian proses yang hampir dua bulan ini, tim dosen dibantu oleh tiga mahasiswa Pendidikan Bahasa Inggris (PBI) yakni

Siska, Devitha Adelia dan Steven Marcellio.

Pihak mitra mengungkapkan dalam umpan balik bahwa pelatihan seperti ini sangat bermanfaat untuk pengembangan skills berbahasa Inggris. Keterbatasan karena pandemi tampaknya tidak menurunkan semangat para guru dan karyawan dalam sesi pelatihan ini. Mereka pun merasa termotivasi dan lebih bersemangat untuk meningkatkan kemampuan berbahasa Inggris. Sinergi dari kedua tim PKM PBI Unika Musi Charitas juga telah mampu menghadirkan sebuah pelayanan yang tepat sasaran bagi mitra, yakni Sekolah Bethesda Palembang. "Kami berharap dalam pelatihan ini agar para guru dan dosen termotivasi dan lebih bersemangat meningkatkan kemampuan berbahasa Inggrisnya dan sinergitas UKMC dengan Sekolah Bethesda akan terus terwujud. Hal ini memberikan peluang yang besar untuk terjalinnya kerjasama antara kedua belah pihak di masa mendatang," kata Dr Antonius Singgih Setiawan, SE M.Si Rektor Unika Musi Charitas. (daris)